
Herr Schlein beantwortet Fragen zu der vorgestellten Planung. 
 
Auf die Frage nach der Finanzierung erklärt Herr Schlein, dass es verschiedene 
Förderprogramme gibt, aus denen die einzelnen Maßnahmen finanziert werden. Der Eigenanteil 
der Gemeinde liegt bei 15% bzw. 30% und ist im Haushalt entsprechend eingestellt. 
 
Herr Fuchs fragt, ob die DB an dieser Haltestelle einen Fahrscheinautomat aufstellen muss. Dies 
sei zur Attraktivitätssteigerung sinnvoll. Herr Sonntag ergänzt, dass man nochmals Kontakt mit 
der DB aufnehmen sollte um die Aufstellung eines Fahrkartenautomates nach Abschluss der 
Baumaßnahme zu erreichen. Dieser Vorschlag wird allseits befürwortet. 
 


